

## Berliner Siedlung neu beheizt

**OBERSTADT** (grü). Zur Wärmeversorgung in der Berliner Siedlung wird eine neue Gesellschaft gegründet, die Thermo Berlin Siedlung GmbH. Ende September 2014 laufen in dem Wohnquartier die aus den 60er Jahren stammenden Rahmenverträge zur Wärmelieferung zwischen der Wohnbau Mainz GmbH und der RWE ED aus. Die Wohnbau Mainz hat in der Berliner Siedlung 419 Wohneinheiten und ein Studierendenwohnheim vermietet. Außerdem gibt es dort unter anderem zwei Wohnungseigentümergeellschaften in drei Hochhäusern, die IGS Anna Seghers, eine Kindertagesstätte und weitere Mehr- und Einfamilienhäuser. Die RWE ED übernimmt Geschäftsanteile an der neuen Gesellschaft, die eine Tochter der Stadtwerke Mainz ist. In der bestehenden Heizzentrale in der Berliner

Siedlung soll noch in diesem Sommer ein neues Blockheizkraftwerk auf Bio-Erdgas-Basis eingebaut werden. Einer Pressemitteilung der Stadtwerke zufolge zahlen viele Bürgerinnen und Bürger ab Herbst 2014 in der Berliner Siedlung deutlich weniger für Warmwasser und Heizung ihrer Häuser und Wohnungen. Oberbürgermeister Michael Ebling zeigt sich sehr zufrieden über das Wärmeversorgungskonzept für die Berliner Siedlung: „Durch die enge Kooperation von Kommune und stadtnahen Unternehmen wie Stadtwerke und Wohnbau Mainz ist eine Lösung gefunden worden, die vielen Menschen im Berliner Viertel eine finanzielle Entlastung bringen soll. Auch die Umwelt profitiert, denn durch die neuen effizienteren Anlagen wird die Wärme auch klimafreundlicher erzeugt.“